
Frau Laier: 
Warum wurden von der CDU die 380 Stimmen für den Spielplatz in der Nußstraße ignoriert? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Innerhalb der Fraktionen bildet sich eine Meinung aufgrund von verschiedenen Faktoren. 
 


